

# (社)山梨県建築士会「青年部」を紹介します！

青年部は、様々な活動を通して、相互の親睦をはかり、自己研鑽、建築技術の向上に努めるとともにまちづくり支援などその職能を活かした社会貢献にも取り組んでいます。

青年部の活動方針は

「社会のために、仲間のために、自分のため、おもしろく、楽しく、心に満足を」  
です。

## ■県民交流イベント(折紙建築ワークショップ) / 住宅フェア

建築を通して建築士と一般の方々とのふれあいが持てるように「折紙建築ワークショップ」を開催しました。多くの笑顔に囲まれて有意義な楽しいひと時でした。



## ■中越沖地震緊急時派遣 / 応急危険度判定訓練

新潟の中越・中越沖地震の時に、応急危険度判定と被災住宅相談に、青年部より被災地へ派遣されました。また、地震災害に備えて日頃から応急危険度判定訓練を行っています。



## ■関プロ大会（関東甲信越ブロック青年協議会大会） /

今年は、栃木県(鬼怒川)で開催されました。毎年、関東甲信越10都県の青年建築士が集まり、実践報告や研究発表を行なっています。近年は建築士の認知度向上のため建築士にできる事、すべき事の探求などの議論もされています。



## ■全国大会（建築士会全国大会） /

今年は、徳島で開催されました。日本各地で年に一度大会が行われます。青年部関係は国内各地域の代表による研究発表が行われます。大会後に全国各地の風土を感じたり、建築を見学する事も楽しみです。



## ■山梨建築マップ /

山梨に建っている建築物を見学調査してデータベース化し、子供を始め一般の人たちに、建築の面白さを知ってもらうことを目指しています。前期は安藤家住宅(南アルプス市)の改修工事を見学しました。



\*その他、いろいろな活動をしています。お気軽にお問い合わせください。

山梨県建築士会青年部HP

<http://seinen.ykenchikushi.org/>